
 
 
 

令和５年８月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１　開 催 日 時　　令和５年８月28日(月) 午後２時00分～ 

２　開 催 場 所　　本館３階第１委員会室 

３　委員の定数　　５名 

４　委員の現在数    ５名 

５　出席委員等氏名    石原大三　山本なつみ　金谷潤子　上田良美 

６　欠席委員等氏名    道音博昭　 

７　説明のため出    事務局長　　　　　　　　　上田博之 

席した者の職　　教育総務課長　　　　　　　椎名千里 

氏名　　　　　　生涯学習・スポーツ課長　　丸山浩征　　　　 

　　　　　　　　　　子ども課長　　　　　　　　牧田優子 

　　　　　　　　　　教育センター所長　　　　　前田利一 

　　　　　　　教育総務課課長補佐　　　　大泉千沙都 

　　　　　　　　　　教育総務課係長　　　　　　荒田雄一郎 

             

８　会議に付した事項 

日程第１　前回会議録の承認について 

 

日程第２　教育長の報告 

 

日程第３　議決事項　 

　　　　・議案第18号　令和５年度滑川市一般会計補正予算(第４号)について 

　　　　・議案第19号　教育委員会の事務の点検及び評価報告書について 

　　　　・議案第20号　滑川市における通学区域の設定について 

 

日程第４　報告事項 

・感染症発生状況について 

・全国学力・学習状況調査について 

 

日程第５　その他 

　　　　・各課より 

　　　　・９月の行事予定　　　　　　 

 

９　会議の要旨 
 

上田教育長 それでは、ただいまから８月定例会を開会する。 



 
 
 

 
 

上田教育長 

 

 

 

 

上田教育長 

 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

椎名課長 

牧田課長 

 

上田教育長 

 

 

 

 

上田教育長 

 

 

荒田係長 

 

上田教育長 

 

 

日程第１　前回会議録の承認について、事前に会議録を送付しているが、こ

れについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

議事録の記載について異議がないので、前回会議録は承認されたものとす

る。 

 

続いて、日程第２　教育長の報告をする。 

 

（業務経過等について資料に基づき報告） 

 

ただいまの教育長報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

それでは、日程第３、議決事項について説明願う。 

 

【議案第18号　令和５年度滑川市一般会計補正予算(第４号)について】 

 

 

議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第18号につい

て意見を求めるが、異議はないか。 

 

（なし） 

 

賛成全員で議案第18号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案の説明願う。 

　 

【 議案第19号　教育委員会の事務の点検及び評価報告書について 】 

 

議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第19号につい

て承認することに、ご異議はないか。 



 
 
 

 
 

 

 

上田教育長 

 

 

椎名課長 

 

 

 

上田教育長 

 

 

上田教育長 

 

上田教育長 

 

椎名課長 

 

上田教育長 

 

金谷委員 

 

牧田課長 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

前田所長 

 

上田教育長 

 

（なし） 

 

賛成全員で議案第19号は原案のとおり承認された。 

では、次の議案の説明願う。 

　 

【 議案第20号　滑川市における通学区域の設定について 】 

 

（なし） 

 

議決事項であるので、事務局の原案についてお諮りする。議案第20号につい

て承認することに、ご異議はないか。 

 

賛成全員で議案第20号は原案のとおり承認された。 

 

それでは、日程第４、報告事項について説明願う。 

 

【 感染症発生状況について 】 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 

　　 

幼稚園や保育園で感染症になった方はおられないのか。 

 

ヘルパンギーナやコロナウィルス感染症も数人おられる。 

 

他に何かご意見、ご質問はないか。 

 

（なし）  

 

では、次の報告事項について説明願う。 

 

【 全国学力・学習状況調査について 】 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はないか。 



 
 
 

 
 

石原委員 

 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

 

各課長 

 

上田教育長 

 

金谷委員 

 

 

 

椎名課長 

 

 

 

 

 

 

金谷委員 

 

 

 

上田教育長 

 

 

 

上田教育長 

　　 

これだけで子どもの学力を全て把握できないが、小中学校ごとに問題に対す

る解答の得手不得手があり、個別の対策を取らなくてはならない。 

 

他に何かご意見、ご質問はないか。 

 

（なし）  

 

それでは、日程第５、その他について報告願う。 

 

【 各課より 】 

 

ただいまの報告について、なにかご意見等があれば。 

 

学校訪問による研修の報告があったが、研究授業をすることは大事である

が、研究授業の時間を確保することと働き方改革はどうのように関連付けて

おられるか。 

 

県東部教育事務所の指導主事から、若手教員の普段の授業を見てもらい、授

業本来の在り方についての技術的な指導を頂いている。指導案を簡潔に作成

することや、１日の研究授業ではなく半日だけの研究授業を選択することも

でき、訪問研修会の負担の軽減がなされている。この研修により、教員の指

導力が高まり、また様々なトラブルの未然防止等についても学ぶことがで

き、働き方改革にもつながっている。研修は随時、精選している。 

 

研究授業についてのアンケートをとったり、データを蓄積・分析したりする

ことは時間もかかるが、そのことにより自分の力にもなるので、負担になら

ない方法で推進していただきたい。 

 

他に何かご意見、ご質問はないか。 

 

（なし） 

 

最後に９月の行事予定について説明願う。 



 
 
 

 
 

荒田係長 

 

 

 

上田教育長 

 

 

（９月行事予定について説明） 

 

（次回の定例会の開催を９月25日（月）午後２時00分に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会８月定例会を閉会す

る。 


